

BERITA TERBARU

Dandim 0824/Jember Dukung Sepenuhnya Genjot Vaksinasi Booster Jelang Perayaan HUT RI

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 21, 2022 - 10:17



JEMBER - Terungkap pada Rapat Koordinasi rencana perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan RI, dimOendopo Wahya Wibawa Graha pada Rabu 20/07/2022 jam 19.00 Wib, yang dipimpin oleh Bupati Jember Hendy Siswanto, Bupati berharap masyarakat memenuhi vaksin dosis-2 dan Booster, cegah meningkatnya Covid 19.



Rakor yang dihadiri oleh Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim.0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Wakapolres Kopol Kadek Ary Mahardika, Sekda Kabupaten Jember Mirvano serta para pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Bupati Jember berharap sebelum perayaan HUT RI dengan berbagai kegiatan di Kabupaten Jember tersebut, kita melakukan vaksinasi dosis-2 dan booster, mulai besok kita monitoring dilapangan.

Untuk mengantisipasi meningkatnya angka covid 19, selama dan pasca perayaan HUT RI tersebut. Saya berharap masyarakat segera vaksin minimal dosis-2, bagi yang belum. JelasBupati Jember.

Selanjutnya dalam sambutannya Dandim 0824/Jember mengajak semua pihak, terutama yang hadir ini untuk bersama-sama mensukseskan vaksinasi dosis-2 dan dosis-3 (booster), apalagi saat ini sekolah sudah memberlakukan pembelajaran tatap muka.



Kemudian Sekda Kabupaten Jember memaparkan berbagai kegiatan yang akan dilaksanakan selama Bulan Agustus dan September, dalam rangka Perayaan HUT RI Ke 77 Tahun 2022.

Usai kegiatan saat kami wawancarai Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyatakan, bahwa kita harus tetap waspada, jangan sampai kita lengah, dengan bahaya penyebaran Covid 19.

Kita sangat mendukung upaya Bupati Jember, dengan menggenjot vaksinasi tahap-2 dan boster. Masyarakat yang belum bmvaksin dosis-2 dan booster, mari segera vaksin, diseluruh Puskesmas setiap gmhari melakukan pelayanan, silahkan segera vaksin demi keselamatan dan kesehatan kita semua. Jelas Dandim 0824/Jember (Siawandi)